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Emorragia al 118: 'Mancano 130 medici sulle ambulanze'
LINK: https://www.lastampa.it/torino/2024/09/03/news/118_mancano_medici_ambulanze-14601910/

 Emorragia al 118: 'Mancano
130 medici sulle ambulanze'
Mezzi del pronto intervento
presidiati dagli infermieri:
parte il confronto con le
categorie alessandro mondo
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Aggiornato alle 08:20 1
minuti di lettura Ascolta
l'articolo Settembre mese
della ripresa: cioè dei nuovi
progetti, e del le rogne
lasciate in sospeso, da
affrontare. Nella seconda
categoria rientra la partita
deg l i  'a lgor i tmi  c l in ic i
assistenziali', trasformatasi
in un ginepraio che ha
s p i n t o  l a  r e g i o n e  a
soprassedere. In sintesi, il
servizio 118 è a corto di
medici: stando alle stime di
Azienda Zero ne manca il
4 0%,  120 -130  un i t à ,
impossibile garantire la
coper tura  su  tu t te  l e
ambulanze. Ecco perché si
è deciso di puntare su
mezzi soccorso con a bordo
«solo» l'infermiere - istruito
su procedure codificate per
una lunga serie di tipologie
di intervento e autorizzato a
somministrare farmaci - in
contatto con i l  medico
p re sen te  i n  c en t r a l e .

Qualcosa di simile, a grandi
linee, al modello americano
dei paramedici. Contrari i
med i c i ,  f avorevo l i  g l i
infermieri, polemiche in
sequenza. E i primi esposti,
come quello presentato dal
s indacato Snami.  «Gl i
algoritmi, così come sono,
prevedono che medico di
centrale decida cosa fare
per un paziente grave e
acuto  senza  v i s i ta r lo ,
p r e n d e n d o s i  l a
responsabilità di prescrivere
farmaci che gli infermieri, in
autonomia, per legge non
potrebbero somministrare -
rilancia dal fronte dei medici
Chiara Rivetti, segretaria
Anaao Assomed Piemonte -.
Chiediamo che non si punti
a de-medicalizzare il 118:
man t ene r e  med i c i  d i
urgenza sul territorio è un
valore da implementare, sia
nei numeri che nella loro
formazione ed efficacia». Di
diverso avviso il parere
dell'Ordine delle professioni
i n f e rm ie r i s t i che :  «G l i
infermieri del 118 sono
professionisti altamente
qualificati - si precisa. L'uso
di algoritmi, che include la
somministrazione di farmaci

senza prescrizione medica
d i re t ta ,  è  r i servato  a
contesti di emergenza, dove
l'intervento tempestivo è
essenziale. Tali decisioni
a v v e n g o n o  s e m p r e
all'interno di un quadro
o p e r a t i v o  v a l i d a t o
scientificamente e in stretta
collaborazione con altre
f i gu r e  p r o f e s s i ona l i » .
L'assessore alla Sanità,
Federico Riboldi, ha deciso
di prendere tempo per un
c o n f r o n t o  c o n  l e
associazioni di categoria e
gl i  ordini  professional i
interessati: i primi incontri
sono  p rev i s t i  g i à  da i
prossimi giorni. Sapendo
che «il problema principale
che stiamo affrontando è la
c a r e n z a  d i  m e d i c i » ,
premette Riboldi. Se non si
risolve il problema a monte,
il dibattito sulle alternative
rischia di essere sterile.
Argomenti sanità Leggi i
commenti I commenti dei
l e t t o r i  A c q u i s t a  d a
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